

bénissante du Souverain-Pontife répand souvent ainsi les faveurs célestes. Mais quand est-elle mieux inspirée que lorsqu'elle se tourne, en ce geste auguste, vers un cénacle d'études et de prières comme le grand séminaire, et cela au moment précis où les apôtres de ce cénacle, lévites jeunes encore ou prêtres vétérans du sanctuaire, renouvellent en forme solennelle, aux pieds de l'évêque, et en mettant leurs mains dans ses mains, leurs saintes et bénies promesses d'obéissance et de fidélité ?

*Quam pulchre graditur* — comme elle s'avance gracieuse, chantaient les exécutants de la « *schola* » de nos séminaristes, en évoquant le souvenir de Marie montant au temple ! *Quam pulchre graditur*, comme il marche bellement, pensaient les jeunes clercs, en voyant le prêtre à cheveux blancs s'avancer vers l'autel et le pontife ! *Quam pulchre graditur*, aussi — comme elle vient à point, heureuse, consolante, fortifiante et belle, pouvions-nous tous ajouter, la double bénédiction qui nous arrive de Rome, du Pape, le père de tous, et de Monseigneur, notre père à nous !

## AUX PRIERES

M. l'abbé Pierre-Octave Renaud, décédé à la Longue-Pointe.

Frère Narcisse Richer, catéchiste formé, de l'Institut des clercs de Saint-Viateur, décédé à Saint-Jean-de-la-Croix.

Sœur Rose de Marie, née Flora Gladu, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Tampa, Floride.

Sœur Marie-François de Saint-Michel, née Domitille Lacasse, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sœur Joseph-Marie, née Delphine Charron, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie-Valérie, née Eléonore Bonin, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

M. Joseph Favreau, décédé à Longueuil.